

しんぶん赤旗を  
日刊(電子版も)  
3,497円/月  
日曜版930円/月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第239号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

# 新年あけましておめでとうございます

くらしに希望がもてる2024年に  
2024年が始まりました。物価高騰、大軍拡、さらに、「政治とカネ」で自民党政治は行き詰まっています。今年こそ、くらしに希望がもてる平和な年にしたいと思います。

2019年からのコロナ禍もやっと収束が見えてきました。人との対話がこんなにも大切なことが、と実感しました。えがみ博之選挙区愛知5区予定候補は、「物価高騰対策の日本共産党経済再生プランの実現はじめ、みなさんの要求実現に全力を尽くします」と、

2024年日本共産党躍進を誓う、もとむら、えがみ、すやま(右から)2024年日本共産党躍進を誓う、もとむら、えがみ、すやま(右から)



2024年日本共産党躍進を誓う、もとむら、えがみ、すやま(右から)

除夜の鐘のもと迎春  
2019年からのコロナ禍もやっと収束が見えてきました。

### 腐敗政治

荒子観音南大門前で宣伝。

今度こそ全容解明が求められています。

1昨年11月  
政治資金バーティーの裏

▼しんぶん赤旗日曜版が、  
政治資金バーティーに名を借りた裏金づくり。だれがいくらもらつたのか、何に使つたのか。

物価高騰で1円でも安く

なにも大切なことが、と実感しました。えがみ博之選挙区愛知5区予定候補は、「物価高騰対策の日本共産党経済再生プランの実現はじめ、みなさんの要求実現に全力を尽くします」と、

2024年、本年もみんなのくらし、平和を守るために全力を尽くします▼物価高騰で苦しんでいるのに、どうする、という対策がない

2024年、本年もみんなのくらし、平和を守るために全力を尽くします▼物価高騰で苦しんでいるのに、どうする、という対策がない

2024年、本年もみんなのくらし、平和を守るために全力を尽くします▼物価高騰で苦しんでいるのに、どうする、という対策がない

2024年、本年もみんなのくらし、平和を守るために全力を尽くします▼物価高騰で苦しんでいるのに、どうする、という対策がない

2024年、本年もみんなのくらし、平和を守るために全力を尽くします▼物価高騰で苦しんでいるのに、どうする、という対策がない

滞で「失われた30年」と言われています。労働者の賃金は1996年から年64万円も減少。一方、大企業(資本金10億円以上)の内部留保は510兆円を超え、この10年間だけでも180兆円積み増ししています。

日本共産党は、経済再生プランを提案しました。最低賃金全国一律時給1500円、消費税廃止をめざし今すぐ5%へ、インボイス中止、食料とエネルギーの自給率の引上げ。財源には、大企業の内部留保課税、法人税の23%から元の28%へ引上げ、軍事費の削減です。

異常なアメリカいなり

### 経済無策

物価高騰の前から経済停滞で「失われた30年」と言われています。労働者の賃金は1996年から年64万円も減少。一方、大企業(資本金10億円以上)の内部留保は510兆円を超え、この10年間だけでも180兆円積み増ししています。

日本共産党は、経済再生プランを提案しました。最低賃金全国一律時給1500円、消費税廃止をめざし今すぐ5%へ、インボイス中止、食料とエネルギーの自給率の引上げ。財源には、大企業の内部留保課税、法人税の23%から元の28%へ引上げ、軍事費の削減です。

2024年、本年もみんなのくらし、平和を守るために全力を尽くします▼物価高騰で苦しんでいるのに、どうする、という対策がない



映画『百年と希望』  
昨年12月10日、上映会があり、えがみ氏があいさつしました。

日本共産党は、いつあってもおかしくありません。比例代表で、もとむら伸子衆院議員、すやま初美氏、小選挙区愛知5区で、えがみ博之氏を先頭に全力を尽くします。

日本共産党は、いつあってもおかしくありません。比例代表で、もとむら伸子衆院議員、すやま初美氏、小選挙区愛知5区で、えがみ博之氏を先頭に全力を尽くします。

弁護士相談 1月18日(木)午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所

# 12月8日を忘れない

今から83年前の1941年12月8日、日本軍国主義は、アメリカ真珠湾、イギリス領マレー半島コタバルを侵略し、中国に続き、アメリカ、イギリスに宣戦布告しました。

## 赤紙配る

昨年12月8日、中川母親連絡会の皆さんが、地下鉄高畠駅頭で、赤紙（国民を戦争に連れ出す召集令状）を配布しながら、リレートーキしました。「きょう12月

## ガザ攻撃ただちに停戦を

昨年12月6日、五女子パー前で、のぼり、横断幕、プラスターを掲げて「改憲を行いました。

### ハマスもイスラエルも国連憲章守れ

数日の戦闘休止後、イスラエルはガザ攻撃を再びはじめ、一般市民、特に、子ども、女性、高齢者に大被害を与えていました。リレートークは、「国連憲章を守り、即時停戦させよう」と訴ました。

9条で平和外交を行いました。



8日は日本が真珠湾攻撃を始めた日です。もうこんではなりません」と。

## 高校生受け取る

下校時の高校生が、「赤紙でしょ」と受け取り。「新しい戦前の動きが強まっている時だけに関心も高く、バス待ちの人や通行人も受け取り、128枚配布しました。参加者は、「関心があるね」と話していました。

昨年12月6日、「戦争する国づくり」NO！中川総がかり行動」のみなさんが宣伝・署名活動を行いました。

政治資金パーティーの裏

金作りの真相徹底究明を求めて、えがみ博之小選挙区愛知5区予定候補は、昨年12月16日、野田のスーパー前で街頭宣伝を行いました。

## 政治資金パーティー許せん

政治資金パーティーの裏金作りの真相徹底究明を求めて、えがみ博之小選挙区愛知5区予定候補は、昨年12月16日、野田のスーパー前で街頭宣伝を行いました。

ティーも含めて企業・団体

安倍派の神田憲次衆院議員は、固定資産税滞納、差し押さえの経過について有権者に説明していません。反省の言葉もありません。

えがみ氏は、神田議員の

「非正規ワーカー」（ギグワーカーなど事実上の労働者を含む）の待遇改善を求めて、昨年12月18日、日本共産党中央川区委員会は、地下鉄高畠駅頭でシール投

地体が率先して待遇改善を、

グワーカーなど事実上の労

働者を含む）の待遇改善を、

別・格差をなくせ、ジエン

ダー平等、ハラスメント禁

止を法律に明記を、国・自

な戦争は2度とやつてはなりません」、「この赤紙1枚で若者は戦場に送られました。この悲劇を繰り返してはなりません」と。

たのはアメリカ、イスラエルなど10か国。国際世論の力が反映しています。

日本共産党は、日本政府

に対し、アメリカに決議に従えと強く要請することを求めています。

と訴えました。



1月早朝宣伝  
地下鉄高畠  
JR春田  
近鉄戸田  
下之一色  
名鉄山王  
万場小本  
あおなみ線中島  
近鉄伏屋  
JR尾頭橋

公式の登録はこち  
らへお願  
いします。



**無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木午後6時半から8時  
弁護士相談 毎月第3木曜 えがみ博之事務所まで電話363-11450**

自民党神田議員辞職を  
また、自民党安倍派

30日	26日	25日	23日	19日	16日	15日	12日	9日	5日	4日	木
朝7時30分から8時	JR尾頭橋	近鉄伏屋	万場小本	あおなみ線中島	近鉄戸田	下之一色	名鉄山王	万場小本	あおなみ線中島	JR春田	地下鉄高畠